



Kantonsrat

KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 30. Januar 2017
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

M 274 Motion Ledergerber Michael und Mit. über die Vorverlegung der Budgetberatung / Finanzdepartement

Die Motion M 274 wurde auf die Januar-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Michael Ledergerber hält an der Dringlichkeit fest. Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 69 zu 47 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelmehrheit wurde nicht erreicht.